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Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Christian Zander (CDU)

vom 12. Dezember 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Dezember 2022)

zum Thema:

Feierlichkeiten zum Jubiläum 100 Jahre Flughafen Berlin-Tempelhof

und Antwort vom 21. Dezember 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 22. Dez. 2022)



 

 

Die Regierende Bürgermeisterin 

von Berlin 

- Senatskanzlei – 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Christian Zander (CDU)  

 

über 

 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei – G Sen – 

 

 

 

A n t w o r t 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14 284 

vom 12.12.2022 

über Feierlichkeiten zum Jubiläum 100 Jahre Flughafen Berlin-Tempelhof 

 

_____________________________________________________________________

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

 

 

1. Welche Feierlichkeiten plant der Senat anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Flughafens Berlin-

Tempelhof? 

 

Zu 1.: Der Senat plant in Abstimmung mit der Tempelhof Projekt GmbH anlässlich des 

100-jährigen Bestehens des Flughafens Berlin-Tempelhof eine angemessene Würdigung, 

die die wechselvolle Geschichte des Ortes berücksichtigt. Dazu sind bei der für den 

ehemaligen Flughafen Tempelhof zuständigen Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, 

Bauen und Wohnen Mittel in Höhe von 100.000 € in 2022 und 200.000 € in 2023 in 

Kapitel 1220, Titel 54082 eingestellt. Vorgesehen ist eine Ausstellung mit Geschichts- und 

Gegenwartsbezug, die insbesondere das Jahr 1923 im Fokus hat. In der Planung sind 

darüber hinaus ein Festakt und ein Rahmenprogramm sowie die Publikation eines Buches. 

Die einzelnen Elemente dazu befinden sich derzeit noch in der Abstimmung. 

 

 
2. In welchem Rahmen wird die Öffentlichkeit den Feierlichkeiten beiwohnen können, wird es beispielsweise 

einen „Tag der offenen Tür“ oder ein Volksfest geben? 



 

 

 

Zu 2.: Als Bestandteil der Würdigung des Jubiläums wird auch die Einbeziehung der 

Öffentlichkeit angestrebt. Hierzu ist beispielsweise die oben erwähnte Ausstellung 

vorgesehen. Ein „Tag der offenen Tür“ oder andere Arten von Veranstaltungen werden 

derzeit geprüft. Ein Ergebnis dieser Prüfung steht noch aus. 

 

 

Berlin, den 21.12.2022 

 

Die Regierende Bürgermeisterin 

In Vertretung 

 

Dr. Severin Fischer 

Chef der Senatskanzlei 


